



7 Pièces

260 m²

Réf. 2000

1 150 000 €

Cavaillon

Maison à vendre (84300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CAVAILLON - Au pied de la colline Saint-Jacques, nous vous invitons à découvrir cette bastide avec beaucoup de cachet et au cadre exceptionnel. Construite en 2001 avec tous les codes et le charme de la bastide traditionnelle et authentique, cette très belle maison est en parfait état et gardera tout son mobilier pour le confort des prochains propriétaires. Ceux-ci profiteront de la décoration et l'aménagement extrêmement soignés et bien pensés. La visite commence par le rez-de-chaussée avec une superbe pièce de vie ouverte de plus de 70 m², donnant sur l'extérieur et sa terrasse, comprenant ...

CAVAILLON - At the foot of the Saint-Jacques hill, we invite you to discover this bastide house with lots of character and an exceptional setting. Built in 2001 with all the codes and charm of a traditional, authentic bastide, this beautiful house is in perfect condition and will retain all its furnishings for the comfort of the next owners. They will be able to take full advantage of the extremely meticulous, well-thought-out decoration and layout. The tour begins on the ground floor with a superb open-plan living area of over 70 m², opening onto the exterior and its terrace, and comprising ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

